

## Gobierno de México pidió a La Haya que suspenda a Ecuador de la Onu

El gobierno mexicano pidió suspender a Ecuador de la Onu por el asalto a su embajada en Quito en la denuncia que presentó ante la Corte Internacional de Justicia ayer.

En la querrela, México exige que Ecuador emita una disculpa pública, reconociendo las violaciones a los principios y normas fundamentales

del derecho internacional por allanar la embajada y agredir a personal diplomático para llevarse por la fuerza al ex Vicepresidente ecuatoriano Jorge Glas (2013-2017), resguardado en el recinto desde diciembre mientras afrontaba un proceso penal por corrupción.

**Cooperativa**